

08.04.2008 - 11:15 Uhr

"Ich fahre lieber mit dem Zug" - 'Der rote Baron'-Star Matthias Schweighöfer hat "Schiss" vorm Fliegen

München (ots) -

Diese Woche läuft der Fliegerfilm ‚Der rote Baron‘ in den deutschen Kinos an. Grund genug, Hauptdarsteller Matthias Schweighöfer in ‚Wir lieben Kino - Das Magazin‘ (09. April, 22.15 Uhr, auf Tele5) nach seiner Flugangst zu fragen.

Matthias Schweighöfer spielt in ‚Der rote Baron‘ das Fliegerass Manfred von Richthofen. Glaubt man dem Kollegen Schweighöfers, Volker Bruch, ist der Jungstar, was die Fliegerei betrifft, allerdings "ein Schisser vor dem Herrn". Matthias Schweighöfer selbst drückt das Ganze etwas positiver aus: "Ich liebe Zugfahren - nach wie vor." Trotzdem konnte sich der sympathische Schauspieler mit seiner Rolle voll und ganz identifizieren. "Manfred von Richthofen kannte ich schon lange - durch ‚Snoopy‘, ein Computerspiel über Flugsimulatoren. Da fand ich dieses rote Flugzeug auch schon so toll."

Toll dürften auch alle ‚Indy‘-Fans finden, dass mit ‚Indiana Jones und das Königreich des Kristallschädels‘ ihr Held endlich wieder auf die Leinwand kommt. Erste, exklusive Bilder des spannenden Abenteurers sind in ‚Wir lieben Kino - Das Magazin‘ am Mittwoch, den 09. April, um 22.15 Uhr zu sehen. Außerdem besuchte Christina Schulte in Los Angeles das neue Tele 5-Gesicht Bettina von Schimmelmann, die mit ihrer neuen Kolumne ‚Hollywood Princess‘ im Anschluss zu sehen ist.

Wir lieben Kino.
Tele 5. Der Spielfilmsender

Pressekontakt:

Pressekontakt:

Für Rückfragen:
Tele 5 Pressestelle
Elke Eckert, Jochem Becker
Tel. 089-649 568-175; -176, Fax. -119,
E-Mail: presse@tele5.de

Informationen und Bilder zum Programm auch auf www.tele5.de in der Presselounge

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014802/100558657> abgerufen werden.